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Il giorno 28 del mese di Giugno dell’anno 2019 alle ore 20:45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere Antonella 

Loda, si è riunito in Brescia nella sala/struttura civica di Viale 

_del Piave n40, il Consiglio di Quartiere di Porta Venezia per la 

trattazione del seguente ordine del giorno: 

   

1. Comunicazioni del Presidente incontri con Assessore Muchetti e 

Assessore Manzoni 

2. Discussione/approvazione 

Settore Mobilità tavolo intersettoriale –Proposte: 

- via Naviglio Grande _ via Comboni 

- via Canalotto (già inviate per mail) 

3. Situazione segnalazioni inoltrate 

4. Discussione/proposta inerente modifiche Regolamento CDQ inviate 

per mail. 

5. segnalazione viabilità via Amba d’Oro angolo via del Canalotto. 

6. Varie ed eventuali. 

 
 
 
Presiede la seduta il Presidente: Antonella Loda  
  
Redige il processo verbale la Consigliera: Annamaria Rienzi 
  
In seguito ad appello i consiglieri presenti sono:  
Khalid Faheem, Annamaria Rienzi, Gerardo Di Filippo, Rosa Cola 
 
Risultano assenti i consiglieri: Daniele Rizzardi, Pasquale 
Coluzzi, Raffaele Mascis, Christian Florioli 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 
3 del Regolamento, si procede all’esame dei punti all’ordine del 
giorno. 
 
 
  
   
Relativamente a ciascun punto all’Ordine del giorno, il Consiglio, 
all’unanimità, approva quanto segue:  
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Punto 1 La presidente comunica che durante l'incontro con 
l’Assessore Manzoni si è parlato delle piste ciclabili che 
verranno implementate in Viale Venezia. 
Sarà inviata una lettera all’Assessore Mucchetti dove si chiederà 
di sistemare le buche che sono presenti sul manto stradale di 
Viale Piave 
 
Punto 2  
Si è discusso dell’incrocio - via Naviglio Grande - Via Comboni. Il 

consigliere Annamaria Rienzi propone di lasciare la viabilità di 

Via Naviglio Grande a doppio senso di marcia, il consigliere 

Khalid Faheem propone di mettere dei dossi per evitare che le auto 

che percorrono Via Comboni accelerino per poter passare con il 

semaforo verde. 

 
Punto 3  
Il Presidente ha letto le seguenti segnalazioni: 

- La Signora Bosetti segnala che in Via Turati 44 nei pressi 
della Clinica San Camillo fuoriescono le radici degli alberi 
dal marciapiede e sono pericolose per i pedoni.  
 

- La Signora Anna Gandolfo che abita in Viale Venezia 70, 
segnala che gli alberi del Viale hanno i rami che arrivano al 
balcone della sua abitazione facendo scattare il sistema di 
allarme quando è inserito, basta anche un colpo d’aria. 

 
 
Punto 4  
Presa Visione del Regolamento per l’istituzione e il funzionamento 
dei Consigli di Quartiere. 
 
Viene contestato l’articolo 17 Comma 5 Bis 
 
Punto 5   
Si richiede venga presa in seria considerazione la situazione 
viabilità/parcheggi abusivi che ostruiscono i passaggi carrai e 
relative uscite in Via Amba d'Oro/via del Canalotto soprattutto 
durante le ore serali per la presenza del vicino ristorante. 
 
 
6. Varie ed eventuali. 

Il Consigliere Annamaria Rienzi fa notare che in Via Varisco 
all’altezza del Green Box c’è un specchio parabolico che è stato 
infranto; questo atto di vandalismo non permette di avere una 
visuale corretta su una curva a gomito. In allegato c’è la 
geolocalizzazione e la foto della situazione attuale. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente dichiara 
chiusa la seduta alle ore   

  
___22.15__ del __28/06/2019  
  
Letto, confermato e sottoscritto  
  
   Il Presidente         Il Consigliere che redige il verbale   

        Antonella Loda                  Annamaria Rienzi     
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